

Le Manet

Le tour d'Europe à vélo de Kevin Hauray



Kevin Hauray fait un tour d'Europe à vélo depuis le début de l'année 2011. Il partage ses impressions sur son blog harchinomak.fr.

En quête de découverte, tout en retrouvant le rythme des voyages d'antan, Kevin Hauray a décidé de mettre entre parenthèses sa carrière d'architecte afin de faire son tour d'Europe à vélo. Un périple au long cours.

«Des séjours aux Etats-Unis et au Japon ainsi que des voyages en Grande-Bretagne et en Italie ont été les catalyseurs qui continuent de stimuler mon goût pour la découverte et la rencontre des autres», expliquait le jeune homme de 29 ans avant son départ. Parti depuis février dernier, celui qui est judoka (2^e dan) avait au départ pour ambition d'aller à la découverte de différents dojos en Europe. «Mais il s'est rendu compte que c'était compliqué d'établir des contacts et de transporter son kimono à vélo», explique son oncle Alain Goirand.

Plus de 19000 km parcourus, compteur toujours en marche...

Pour autant, Kévin, qui réside au quartier du Manet, n'a pas renoncé à son premier objectif, à savoir faire le tour de l'Europe sous l'angle du voyageur qui sort des sentiers battus, et ne s'impose pas forcément les endroits touristiques habituels. C'est pour cette raison qu' hormis dans les pays de l'Est, où son budget lui a permis de dormir parfois à l'hôtel, Kévin aura dormi exclusivement dans sa tente ou chez l'habitant (dans les pays nordiques). «Il ne vou-

lait pas rater certains paysages. Il est d'ailleurs parti avec le tracé global de son voyage mais il n'avait pas préparé ses étapes. Il tenait à se laisser porter par ses découvertes», précise son oncle.

Une exposition à son retour en mars

Surtout, le baroudeur met à profit sa formation d'architecte pour dessiner les lieux qui l'inspirent. Alliés à ses différentes photographies, ces croquis devraient d'ailleurs lui permettre de monter une exposition lors de son retour en France. «Le décalage entre la subjectivité de mes dessins et la réalité des photos prises au même moment me semble être un angle d'approche intéressant», confiait-il il y a quelques mois. Actuellement en Grèce, le voyageur Ignymontain compte célébrer les fêtes de Noël à Naples en Italie. «Il devrait revenir fin février ou début mars 2012. Une grande fête sera organisée pour son retour, d'autant que ce sera pour ses 30 ans», prévient Alain Goirand.

La lecture du blog de Kévin, www.harchinomak.fr, scrupuleusement tenu à jour de ses étapes, de ses observations et de ses impressions, celles de ses amis également, offre d'en savoir plus sur les ressorts d'un voyage singulier, tout autant que sur ceux d'un personnage non moins singulier.

www.harchinomak.fr.



Kevin Hauray a mis le cap vers le Sud de l'Europe en Andalousie en février 2011. Il a atteint ensuite le Cap Nord en août (notre photo ci-dessus), avant de traverser l'Europe de l'Est. Le mois dernier, il était en Turquie, puis en Grèce, avant de passer Noël à Naples. Vous avez compris que Kévin, cycliste au long cours, ne voyage pas comme un touriste de base.

Le Village



Des bébés aux seniors, deux conférences au choix



Le service Petite Enfance et le RAM (Relais Assistantes Maternelles) avaient mobilisé la salle Jacques Brel pour une soirée consacrée aux relations entre parents et assistantes maternelles.

Coincidence du calendrier ignymontain, deux conférences se déroulaient au Village le même soir du 17 novembre, consacrées pour l'une à l'univers de la petite enfance, pour l'autre à celui des seniors. La première faisait intervenir Martine Le Strat, psychologue, formatrice au CERPE (Centre d'Etudes et de Recherches pour la Petite Enfance) et intervenante auprès des hôpitaux de Saint-Maurice ou lors d'émissions télévisées spécialisées. Tout son propos et ses échanges avec les 150 participants présents étaient axés sur le thème des relations entre assistantes maternelles et parents, chacun étant amené à appréhender le champ de l'autre au profit du développement de l'enfant. Au Club de l'Amitié au même moment, l'association EGPE (Ecole des Grands-Parents Européens) animait une soirée débat au thème mobilisateur : «Les seniors d'aujourd'hui: génération pivot». Devant une vingtaine de personnes, les intervenantes Monique Desmedt et Geor-

gette Guyot ont évoqué le rôle de garant et de soutien intergénérationnel porté par les grands-parents au sein de la famille. Les seniors s'inscrivent chacun dans l'histoire familiale par la transmission de valeurs, de savoir-faire et savoir-être, et sont un pilier indispensable. La prochaine conférence aura lieu le 2 février au Club Le Village sur le thème «Être papa aujourd'hui».



Le cycle de conférence de la Maison de la Famille drainait son public au Club de l'Amitié, sur le thème : «Les seniors d'aujourd'hui : génération pivot».

Le Manet

Une nouvelle gérance au salon de coiffure



Officiellement dénommée depuis le 1^{er} septembre dernier au centre commercial du Manet, l'enseigne «La tête à l'envers», propose ses services de coiffure à une clientèle mixte. Enfants, femmes et hommes sont les bienvenus dans ce salon repris par la nouvelle gérante Audrey Debris, qui n'en est pas à sa première expérience. «Je possède un autre salon de coiffure à Voisins. L'opportunité s'est présen-

tée d'ouvrir à Montigny et je n'ai pas hésité à la saisir, d'autant que mon conjoint dirige l'enseigne de primeurs voisine du salon». Audrey Debris, qui exerce depuis 1993, dirige à Montigny une équipe de six professionnelles, composée de trois coiffeuses, d'une technicienne (responsable des colorations, des permanentes...) et de deux apprentis.

Contact: 01 30 57 32 13

Toute l'équipe de L'ignymontain vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et vous donne rendez-vous début 2012.